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知立、刈谷、長久手ともに市長からメッセージ
依佐美鉄塔跡ではミニ平和行進でアピール

2022 年 6 月 4 日（No.4）

◆参加者　のべ 224 人　◆折り鶴　4620 羽
◆募金　82,556 円　◆ペナント　52 本
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　10 筆

知立市役所
→刈谷市願行寺 受難の像
→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ
→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ

ｺｰﾌﾟあいち日進店前
→日進にぎわい交流館
→長久手市アピタ東
→はなみずき駅
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日本共産党・佐藤知立市議が、峠
三吉の「原爆詩集」の一説を朗読

ペナントは、林知立市長をはじめ、
多くの皆さんから寄せられた

集会後、知立団地スーパーマルス前、スーパーアオキ前の 2カ所で宣伝。団地のベランダから、
じっと見ている方や買い物帰りに手を振ってくれる女性など興味深くしていました。

●知立市役所 ◆参加者　のべ 60 人　◆募金　15,496 円
◆折り鶴　3000 羽　◆ペナント　12 本

知
立

9 条の会大野さんの司会で始まりました。あいち平和行進代表の大村さんか
ら昨日までの平和行進の様子を報告されました。林知立市長は平和行進の草の
根の取り組みへの感謝の気持ちを伝え、地道に伝えていく事が大事と語りまし
た。市役所内での原爆パネル展、戦争体験を子ども達に伝える機会をつくって
いること、市民が心込めて折った折り鶴のことなどを紹介しました。

続いて 9 条の会牧会長、新日本婦人の会長江さんが平和行進への想いを語
られました。

ペナント授与式は、林市長が先頭に次々と結ばれていきます。また、多くの
方から千羽鶴も代表の大村さんに託されます。

林知立市長からメッセージ



●長久手市　アピタ前～リニモはなみづき駅

大治公民館前→甚目寺駅前広場
9:45 11:40

●刈谷・願行寺供養塔前 ◆参加者　のべ 106 人　◆折り鶴　120 羽
◆募金　32,060 円　◆ペナント　22 本

刈
谷

●日進市

あいち平和行進共同連絡会大村さんから挨拶。「くる日もくる日も」の演奏にの
せてお参りしました。依佐美の鉄塔で感電事故にあってしまった子ども供養塔の
お地蔵さんは、一日も早く平和が世界中に来ることを願って今も依佐美の鉄塔の
あった場所の方角を見つめているようでした。お寺にある梵鐘は、依佐美の鉄塔
の一部の鉄を使って作られていることも説明されました。

◆参加者　のべ 22 人　ペナント 3 本
◆折り鶴　1,500 羽　　◆募金　35,000 円
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　10 筆
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◆参加者　のべ 37 人
◆ペナント 15 本

日
進

日進市と懇談。議長の
メッセージをうけとる

長久手アピタ前でアピール宣伝

2つの会派の議員が参加。意見書採択
に向けて頑張るとの決意表明

●依佐美鉄塔跡ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ～刈谷市役所
依佐美鉄塔跡ではミニ行進。公園で遊ぶ親子に向けて、子ども達に明る

い未来と平和へのアピール。刈谷市役所隣のセントラルパークで終結集会。
刈谷市総務部長さんより稲垣市長からのメッセージの代読。総務部長さん
は、自らペナントを参加者の皆さんと一緒に付けてくれました。山本市議
の挨拶、牛田市議からは刈谷市からの回答の読み上げがありました。

次に西三河のうたごえの皆さんが、ウクライナ民謡「キエフの鳥の歌」
を歌い、「ふるさと」を参加者全員で合唱しました。

日進市では、市と議会からの回答を受け取るため
に面談。「みなさんの運動によって平和は保たれてい
る」と述べながら、市の回答は「控える」「地方自治
体で対応するものでない」に止まっています。議会は、
全議員に要請書は配布し、議長からもメッセージが
頂けました。

コープ日進店前の出発集会には 30 人が参加、全国
通し行進経験者の山本和江さんが「ヒバクシャの思
いとともに元気に平和行進を」とよびかけ。コープ
の店長は、「平和は私たちが意識を持って訴えていか
なくては」と発言。2 つの会派の議員が参加、あいさ
つを行いました。

集会後、日進駅までお散歩平和行進を行いました。

午後のアピタ長久手東側には、うたごえの藤村記一郎さんの歌声とギターの演奏と
ともに参加者が集まってきます。参加者はウクライナカラーのリボンを頭や腕につけ
て、お散歩平和行進に出発しました。その数 22 人。行き交う人に手を振ると、手を振っ
て答えてくれる人たちもいて、行進団は元気づけられました。

ゴールのリニモはなみづき駅そばの広場での集結集会では、小林和江さんが「平和
が一番」を強調しています。また、長久手市の回答とともに、市長メッセージが届い
た事が紹介されました。集会には 3 万 5 千円ものカンパも寄せられています。


